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“希望を語ろう” 2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
2023～2024年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 高丹秀篤
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　皆さん、こんばんは。
大変大勢の会員の皆様にお集まりいただきまして、ありが
とうございます。 あれ？今日ゴルフコンペにご参加の皆さ
ん、表彰式があるんですけど、少ないですね💧
　今日わたしは、春山先生と、戸矢元一会員と織田幹事
と4人で回わりました。1日過ごすんで、いろんな話をした
んですが、 春山先生実は今年度深く話す機会がなくて、
どういう風に思ってんのかなと思って、最長老のご意見を
お聞きしてみると、意外に今年度楽しんでいただいてるよ
うで、面白いと言っていただけて良かったなと😁。それが
今日の感想です。
　それでね、話のネタは今日一応準備してまいりました。
私、全国に10数箇所の営業所を構えてますが北陸3県に
は、残念ながらまだ営業所を置いてないんですね。じゃあ、
どこの営業所が北陸3県を受け持つかと考え日本地図を
思い浮かべると、圧倒的に名古屋から近いんですよ。なの
で、一切何の疑問も持たずに、名古屋営業所管轄が北陸
3県っていう風にしてました。それでどっからが1番近いの
かって調べました。本庄⇄金沢2時間13分、12,530円。名
古屋⇄金沢、2時間59分、9,410円。大阪⇄金沢で、2時間
9分9,000円でした。ちなみに、大阪⇄福井1時間52分、
7,290円です。やっぱり、こうこう新幹線が通る通らないっ
ていうのは、日本地図を変えるんだなっていうのが今回
の話で、それと、金沢から敦賀まで125㎞なんですよ。125
㎞ってどのくらいかと言いますと、本庄⇄横浜115㎞です。 
本庄⇄長野133㎞です。
　それとその地図が変わるって話なんですけど、この埼
玉、群馬、 栃木ぐらいかな、この3県って空港がなくて、埼

玉で人口今、720万人ですかね、群馬が約200万人でしょ。
栃木も約200万人ですよ。だから、合わせると1200万人
ぐらいの人口がこの狭いエリアに住んでるんです。ちな
みに、前期移動例会で行った島根県は60万人しかいな
いんですよ。それなのに空港3つあります。なんかおかし
いなと前から思っていて、この辺に利根川のちょっと空き
地とかであんまり人が住んでない辺りに空港を作っても
いいんじゃないかなっていう風に思ってまして、それを
ずっと僕、いろんな人に言ってるんですけどね。
　そしたらこの前新聞で、今、10市町村かな、空港を作ろ
うっていう動きが始まったっていうね、どういう方が動い
たのかちょっと僕は把握してないんですけどが、そうする
とだいぶ変わるんじゃないかなっていう風に思ってます。 
　交通機関が色々変わってくっていうことは、当然利便
性が良くなるってことなんで、そういうのにも着目していき
たいと思いました。以上で会長の時間終わります。ありが
とうございました。
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幹 事 　織 田 裕 之

幹 事 報 告3

井古田悦男
職業奉仕委員会　委員長

委 員 会 報 告4

　5月9日第1第例会で皆さんへも
faxとlineでも流れると思いますが、
29日、月曜日までに出欠をお願いし
ます。ウラノさんのとこで昼食を出し
てくれます。無農薬の米やオーガ
ニックにこだわった無農薬ドレッシ

ングを使ってます。すごい効果があるというのでぜひ皆さんに
召し上がってもらいたいといます。
会場へ直接、FAXに住所書いてありますから、株式会社ウラノ
群馬工場で行いますので、よろしくお願いします。
以上です。

　金婚式のご案内をファックス
送らせていただいてるので該当
する方は早めに返信をいただき
たいと思います。
　次回例会ですが、5月9日木曜
日第1例会、五州園じゃなくて五州
園ウラノさんで直接やることになり
ました。昼食もウラノさんでご用意

をしていただくということでございます。詳細については井古
田委員長の方からまたご案内させていただくと思いますが、
会場が五州園じゃないことだけご理解ください。

株式会社清香園 東京ドームスポーツ共同体
阪上清之介会員

 本日はご利用いただきまして大変
ありがとうございます。この温浴施
設は平成12年に建てました。その目
的はですね、実は隣のクリーンセン
ターの一般廃棄物の焼却した熱を
利用しようということでこの施設は
25億円かけて建てました。弊社が
平成2年から運営をしてます。
　4時間で600円で、70歳超えます
とシニア半額でございます、300円。

年間パスポートで4万円です。
　何人かそういう方がいらっしゃいます。毎回来ると、毎回
会ってるという方がおります。そんな形で今後ともご活用いた
だければなということで、少し宣伝をさせてもらいました。
今日はロータリーのゴルフの賞品として、11回無料券を2セッ
ト用意させていただきましたので、ご自分に当たったらご活用
ください。今日はどうもありがとうございました。

5 点　鐘

スポットライト
HIGHLIGHT

懇親会・第3回ゴルフコンペ成績発表

池田敦司優勝 坂本優蔵準優勝
シニア優勝

ベスグロ賞 渋澤健司
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　こんばんは。 
　今日のゴルフお疲れさま
でした。それでは締めを皆さ
んお願いします。

春山茂之締め



4

あとがき

2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹
〈左〉代表取締役会長 小林 義信〈右〉代表取締役社長 小林 正伸

地域の温浴施設「湯かっこ」

　みなさま本日は「湯かっこ」での例
会にご参加いただきましてありがとう
ございます。
　本日の例会場「湯かっこ」につきましてご紹介をさ
せて頂きます。この施設「湯かっこ」は、児玉広域市
町村圏組合が平成１２年に巨費を投じて建設いたし
ました公共の「温浴施設」です。
　みな様のご家庭から毎日排出されます一般廃棄
物を、隣の「小山川クリーンセンター」で焼却する際、
大量に発生いたします熱エネルギーを使い、温めた
温水をこちらの「湯かっこ」で利用しています。
　平成２年度より弊社清香園と東京ドームスポーツ
共同体が事業主体として管理運営を行っております。
　１階は「温水プール」。
　２階は「大広間・和室と食事処」。
　３階は「温泉施設」
と、大変施設の整った建物となっております。
　是非、皆さまの事業所で「歓送迎会」や「研修」ま
た「打ち上げ」等にご活用頂ければ幸いです。
　本日はご利用いただきまして誠にありがとうござい
ました。

阪上清之介
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次週 5月 - 第１例会（移動例会）
工場見学させていただきます
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湯かっこ
児玉郡市広域市町村圏組合立余熱利用施設

坂田清茂／滝澤博史／井河彰久／井田直貴／寺本和彦
櫻澤真琴／髙橋　豊／小田切浩／織田裕之／坂本優蔵
佐藤賀則／中谷嘉宏／永井保之／真下　功／斉藤一英
相川浩一／笠本　盛／鈴木　純／巴　高志／春山茂之
金井福則／渋澤健司／池田敦司／金子　章／脇島　正
阪上清之介／井古田悦男／長谷川京子

ニコニコＢＯＸ発表

合 計 28,000円

28,000円

本日のゴルフご参加の皆様、お疲れ様でした。
夜間例会では楽しく親睦を深めましょう！！

ニコニコBOX
Message


